



### Wir spucken gegen Corona!

Seit bald vier Wochen ist auch die Schule Lauwil regelmässig am Spucken! Nicht, dass wir nun dafür Lamas angeschafft hätten! Nein, das heisst, dass wir jede Woche einen Coronatest mit den Schülerinnen und Schülern, wie auch den Lehrpersonen machen! Dies läuft unter dem Projekt «breites Testen», das in unserem Kanton nun in allen Schulen praktiziert wird.

Jeden Freitagmorgen kommen die Kinder nüchtern (seit 1 Stunde) in die Schule. Nach einer gewohnten Einstimmung geht's los! Jedes erhält ein Spuckröhrchen und eine kleine Ampulle mit Salzlösung (NaCl). Nach genauer Anleitung wird das NaCl in den Mund genommen und während 10 Sekunden im Mund geschwenkt. Dann kommt das erlösende ausspucken in das Röhrchen. Danach wird nochmals «nachgekaut» für 15 Sekunden und wieder gespuckt und das Gleiche nochmals! Schnell ist der Spuk vorbei! Die Schüler und Schülerinnen dürfen den Mund mit Wasser spülen und erhalten als Dankeschön für ihr Mitmachen ein wohlschmeckendes Bonbon, natürlich ohne Zucker!

Die Röhrchen kommen dann alle in einen Sack und schliesslich in eine Kiste. Unsere beiden Klassen haben eine eigene Testgruppe, genannt Pool. Diese Pools werden dann von unseren netten Transporteuren vom Dorf zur Sammelstelle nach Bubendorf gefahren und von dort dann in die Teststation in Muttens ins Labor. Dort werden die Pools dann in sich zusammengemischt und auf Coronaviren untersucht. Es ist also anonym, nur der Name der Schule ist klar, sonst ist nichts personalisiert. Mit grosser Spannung wird das Resultat der beiden Pools jeweils abgewartet. Dieses kommt in der Regel ca. 7 Stunden später per Mail bei der Schulleitung an. Sogleich werden alle Beteiligten informiert. Hätte es solche Viren in den Proben, müssten alle Beteiligten (Schüler und Lehrer) einzeln in einer der Teststationen nochmals getestet werden. Zum Glück waren die Resultate bis jetzt immer negativ, und das ist ja bekanntlich für uns positiv!

Auch positiv ist, dass unsere Schüler und Schülerinnen so selbstverständlich und unkompliziert mitmachen!  
Gesundheit und einen wunderschönen Frühling wünschen...

Marianne Heckendorn & Matthias Köser, Schulleitung  
**SCHULE LAUWIL**

**24. Juni 21**  
**Schulschlussfeier**  
**intern in Lauwil**



**2021**

**SCHULE  
LAUWIL**

Schule: 061 / 941 11 67 – Schulhaus  
Schulleitung: 078 / 888 23 37 – Privat  
Sekretariat: 061 / 511 99 37 – Büro  
[www.schule-lauwil.ch](http://www.schule-lauwil.ch) / [Info@schule-lauwil.ch](mailto:Info@schule-lauwil.ch)